

Paru dans

LA VOIX DU NORD - REGION

Tirage : 240 684 ex

Mardi 18 octobre 2016

Cerf Dellier a le vent de poupe

Spécialisée dans la décoration haut de gamme en pâtisserie, Cerf Dellier poursuit son essor. Unique dans le Nord, cette société basée à Hennin-Beaumont et reprise en 2011 par Isabelle et Jérôme Sargent affiche un chiffre d'affaires (CA) en hausse avec huit millions d'euros en 2015 contre 10 à 12 millions prévisionnels cette année. En outre, le propriétaire compte dupliquer son magasin de Lomme dans d'autres villes et a lancé une chaîne YouTube. Une émission tournée au siège sera aussi diffusée sur Weo à partir du 30 octobre.